

ご挨拶



読者の皆様には、本誌をご愛読いただき心より御礼申し上げます。

さて、米国の金融危機に端を発した世界同時不況は、経済対策の効果や在庫調整進展に伴い一部に生産回復も見られ、自動車や電機などを中心に景況感が改善する反面、設備投資や個人消費の回復は進まず、引き続き厳しい経済環境が続いています。こうした環境下において、当社では第5次中期経営計画（NV・S5）を新たにスタートさせ、徹底した合理化・効率化の推進、コア事業・コア技術の強化と次なる成長へ向けた基盤の再構築、CSR 経営の強化と人材育成のさらなる強化に取り組んでいます。

研究開発では、組織の再編強化を行い、コア技術であるシール関連技術の強化とシール以外の機能で価値を提供する機能製品の創出、また成長する中国・アジア市場に向けた製品開発に注力しています。コア技術であるシール技術においては、例えば本誌でもご紹介しています、「製品をより安心・安全にお使いいただくための長期寿命予測技術」を開発し、お客様の現場でご利用いただくべく展開を始めました。また、次なる成長に向けた機能製品においては、本誌でご紹介する「高周波関連製品」や「電極膜などの機能膜」に関わる技術を育成強化し製品化を進めております。その一方、グローバル展開の技術拠点となる中国総合研究所では現地スタッフにより、中国・アジア市場の顧客ニーズにより適合した製品開発を強化しています。

このように、当社ではお客様の課題を解決し、より多くの価値を提供できるよう、「The Valqua Way」の企業理念のもと、さらに努力してまいります。また本誌は、多くのお客様に当社技術をご理解いただきご利用いただくため、今後ともより充実した技術情報をお手元にお届けします。読者の皆様におかれましては、引き続き当社製品をご愛顧いただきますと共に忌憚のないご意見を頂戴いたしたくお願い申し上げます。

執行役員 製品開発部長 朝比奈 稔